

Albert Jäger übernimmt den Vorsitz

Vollbüttel (th). Albert Jäger ist neuer Vorsitzender des Männergesangvereins Vollbüttel mit Damen (MGV). Er wurde in der bereits 115. Jahreshauptversammlung am Sonnhaupt in der Gaststätte Lesch einstimmig zum Nachfolger von Joachim Preuss gewählt.

„Wir haben es immer verstanden, uns zu motivieren und zeitgemäße Chormusik zu machen“, zog Preuss ein positives Fazit seiner fast 17-jährigen Tätigkeit als Vorsitzender. Seit 1984 hatte er den MGV geführt und sich in dieser Zeit eine hohe Anerkennung und Wertschätzung von Vereinsmitgliedern und Vollbütteler Bürgern erarbeitet.

Dementsprechend fiel es allen Anwesenden sichtlich schwer, zu akzeptieren, dass er aus persönlichen Gründen nicht mehr für den Vorsitz kandidierte. Dennoch konnte schnell ein Nachfolger gefunden werden: Alle Stimmberechtigten votierten für Albert Jäger, den bisherigen zweiten Vorsitzenden.

Dessen Posten übernimmt nun Saskia Limant, die zudem stellvertretende Schriftführerin ist. Als dritte Vorsitzende

wurde Helga Müller, als Kassenwart Günter Müller wieder gewählt. Stellvertretende Kassenwartin bleibt Susanne Becker, neue Schriftführerin ist Bärbel Deneke. Ferner bestätigte die Versammlung Manfred Deneke und Margrit Beh-

rens als Notenwarte und wählte Rainer Ehms zum Fahnen-träger sowie Hermann Finke zu seinem Stellvertreter.

Die Mitgliedsbeiträge wurden entgegen den Erwartungen nicht erhöht; die zunächst angespannte Finanzlage des

Vereins hatte sich gegen Ende des vergangenen Jahres wieder stabilisiert. „Wenn wir einigermäßen sparen, müssten wir mit unseren Beiträgen gut über die Runden kommen“, erklärte Kassenwart Günter Müller.



Führungswechsel beim MGV: Albert Jäger (links) löst den langjährigen Vorsitzenden Joachim Preuss (rechts) ab.